

Die Ursachen von Flucht und Migration. Entwicklungszusammenarbeit aus christlicher Perspektive: Das Beispiel Caritas international



Vortrag und Gespräch mit
Dr. Oliver Müller

Leiter von Caritas international, Freiburg

Mittwoch, 23. November 2016 | 20:00 Uhr

Universität Freiburg | Platz der Universität 3 | HS 1098

Foto: Jörg Kaiser.
CR Caritas international

Dr. Oliver Müller ist promovierter Theologe und Politikwissenschaftler. Nach Studien in Freiburg/Breisgau und Lima/Peru begann er seine berufliche Laufbahn in dem Bereich Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising. In seiner Doktorarbeit widmete er sich den historischen und ethischen Wurzeln christlicher Spendenkultur („Von Almosen zum Spendenmarkt“; Lambertus Verlag). Seit Herbst 2006 ist er Leiter von Caritas international, dem Katastrophenhilfswerk des Deutschen Caritasverbandes mit Sitz in Freiburg. Caritas international führt Nothilfen und Entwicklungsprojekte in mehr als 60 Ländern weltweit durch. Mit 165 nationalen Mitgliedsverbänden ist das internationale Caritasnetzwerk einer der größten NGO-Verbände weltweit. Seine Tätigkeit für Caritas international führte ihn bislang in 50 Länder in allen Kontinenten. Dr. Oliver Müller befasst sich schwerpunktmäßig mit der Humanitären Hilfe, globaler sozialer Entwicklung und mit dem Aufbau zivilgesellschaftlicher Strukturen in Osteuropa wie auch in Süden.

Wir laden Sie und Ihre Bekannten recht herzlich ein!

Dr. Ricarda Bons | donum vitae Regionalverband Freiburg e.V.

Thomas Wolf | Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. Regionalbüro Südbaden

was
uns prägt
was uns
eint

Der Eintritt ist frei. Angemeldeten Gästen reservieren wir gerne einen Sitzplatz.

Die Veranstaltung wird fotografisch begleitet. Wir behalten uns vor, die Fotos für Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit zu nutzen.